

Se fortalece cooperación económica entre Siria y Rusia



Damasco, 2 oct (RHC) Representantes de los gobiernos de Siria y Rusia coincidieron en señalar que la cooperación bilateral avanza en diversas esferas, en particular en los ámbitos petrolíferos y en la extracción de gas, difundieron medios de prensa.

En una reunión con el viceministro ruso de energía, Kiril Molodtsov, al frente de una delegación de empresarios, el primer ministro sirio, Imad Khamis, afirmó que las entidades rusas tendrán gran presencia en la etapa de reconstrucción de este país árabe, reporta Prensa Latina.

Molodtsov expresó que Rusia está interesada en fomentar las inversiones en Siria, divulgaron medios televisivos.

Además de examinar las potencialidades en la producción de combustible y gas, ambas partes pasaron revista a las opciones para el fortalecimiento de la cooperación en aspectos como la formación de recursos humanos y las vías para el desarrollo de la economía siria.

También dialogaron sobre el programa para la celebración en los próximos días de la reunión del Comité Conjunto Siria-Rusia.

El presidente del parlamento sirio, Hamoudeh Sabagh, manifestó a la prensa rusa que las relaciones entre los dos países se basan en el respeto mutuo y la cooperación.

Rusia, además de impulsar proyectos para el avance económico de esta nación del Levante, contribuye con sus fuerzas armadas al combate contra los grupos terroristas y al desminado de extensas áreas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/143044-se-fortalece-cooperacion-economica-entre-siria-y-rusia>



Radio Habana Cuba